

ABSTRAK

KASMITA, 2021. Pendidikan Akhlak yang Terkandung dalam Surah Al-Maidah 8-11 (telaah kitab al-Azhar). Skripsi, Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing (I) Dr. H. Surawardi, S. Ag, M. Ag, (II) Husaini, M.Pd.I.

Kata Kunci: Pendidikan Akhlak Dalam Al-Al-qur`an Surah al-Maidah 8-11

Alqur`an adalah sumber utama dalam ajaran Islam dan merupakan pedoman hidup bagi seriap muslim. Alqur`an bukan sekedar membuat petunjuk tentang hubungan manusia dengan Tuhannya, tetapi juga mengatur hubungan manusia dengan sesamanya, bahkan hubungan manusia dengan alam sekitarnya. Untuk memahami ajaran Islam secara sempurna kaffah, maka langkah pertama yang harus dilakukan adalah memahami isi Alqur`an dan mengamalkannya dalam kehidupan sehari-hari secara sungguh-sungguh dan konsisten. Berangkat dari hal tersebut, perlu kiranya membahas pendidikan Akhlak dalam Alqur`an yang diharapkan mampu menjadi pedoman bagi orang tua, lembaga pendidikan dan masyarakat untuk dipraktikkan dalam kehidupan sehari-hari dalam surah Al-Maidah 8-11 (telaah kitab tafsir al-azhar).

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kepustakaan (*library research*). Adapun subjek penelitian ini para mufassir dalam tafsir Al-Azhar, sedangkan objek penelitian ini pendidikan akhlak dalam surah al-Maidah ayat 8-11. metode dokumentasi dengan mempelajari sumber data primer dan sumber data sekunder. Sumber data primer adalah kita suci Al-qur`an, Tafsir al-Azhar. Teknik yang digunakan survey kepustakaan dan studi literatur. Analisis data di gunakan dalam penelitian adalah tafsir maudhu`i yaitu menghimpun ayat untuk kemudian melakukan penalaran terhadap isi kandungannya menurut cara-cara tertentu, menjelaskan maknanya dan menegluarkan unsur-unsurnya serta menghubungkan yang satu dengan lainnya.

Berdasarkan data hasil yang diperoleh bahwa pendidikan akhlak dalam surah al-Maidah ayat 8-11(telaah kitab tafsir al-Azhat) yaitu hendaklah selalu menegakkan keadilan (jujur) tidak memihak siapapun, Allah Swt menjanjikan orang beriman dan beramal shalih dapat ampunan, dan sebaliknya orang yang kufur dan mendustakan ayat-ayat kami mendapat siksaan, dan selalu bertakwa dan bertawakkal kepada Allah Swt.